

Schrauberfrühstück am 7. April 2024

Wir waren an die 20 Personen, die sich bei herrlichem Wetter bei den Görls in Aich getroffen haben.

Der dringend nötige Frühjahrsputz für unsere Autos war angesagt. Mit den Hochleistungsgeräten, die wir zur Verfügung hatten, hat das Putzen, Saugen, Polsterreinigen, Reifenwechseln und Polieren direkt Spaß gemacht.

Um 11 Uhr waren die Weißwürste heiß und standen für uns mit Brezen, Senf süß, Bier alkoholfrei, Saft und Wasser bereit.

Es gab aber nicht nur schmackhaftes Gekauftes, sondern auch unwiderstehlich leckeres Selbstgemachtes zum Essen. Die Auswahl war groß: Kirschmuffins, Tiramisu, Apfelkuchen, Zitronenkuchen und Hackfleischkuchen, dazu Kaffee und Tee. Da konnte man sich immer wieder stärken, um dann, mit neuem Schwung und Elan, das Putzen fortzusetzen.

Bei einem solchen Treffen lernt man auch ganz neue Seiten der Clubmitglieder kennen. Dass sich die ACB Männer mit allen Dingen rund ums Autos auskennen war klar, aber, dass unter ihnen auch sehr begabte Köche sind, das war eine neue, sehr bemerkenswerte und durchaus erfreuliche Erfahrung.

Das Ergebniss der Putzorgie war absolut sehenswert. Die Autos blitzten, funkelten und strahlten in der Sonne. Um 15 Uhr fuhren die letzten Autos vom Hof.

Ein herzliches Dankeschön an unsere Gastgeber, es war ein sehr schöner Sonntag, es machte viel Spaß und - da kann ich ganz bestimmt für alle, die dabei waren, sprechen, wir kommen gerne wieder.